
　暦の上では、11月7日は立冬でした。

今年は、秋があっという間に過ぎ去って「冬が近づいてきたなぁ‐」と思う今日

この頃です。秋の夜長を皆さんどうお過ごしですか。

時には、テレビやゲームをやめて家族みんなで読書をしたらどうでしょうか。

本を読む効果は計り知れないそうです。（ネットで検索してみてください。）

11月の予定
読書の感想などを話し合ったら、より親子関係が良くなると思います。

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3

園内診療

💉
4 5 6 7 8 9 10

工賃支給 園内診療 園内売店 コンビニ外出

💰 💉 🍬　🍭 🏪
11 12 13 14 15 16 17

面会日 園内診療

赤村文化祭 💉
18 19 20 21 22 23 24

園内売店 絵画教室 園内診療　 コンビニ外出

🍬　🍭 食事会　 🏪
25 26 27 28 29 30

　誕生会 調理実習

秋の旅行　第1班（10月3・4日）佐賀　武雄温泉

【秋の旅行の感想文　　グループホーム歩　Ｎ・Ｍ】

私は1号車のバスで、同行は職員Ｎさんでした。バスでは、ＤＶＤを見ましたがとてもおもしろかったです。

昼食はニューオータニ佐賀でした。いろいろなごちそうが出てきてどれから食べようか迷いましたがとてもおいしかった。

次は、幕末維新記念館に行きました。到着後みんなで記念写真を撮りました。その後、体感シアターとからくり劇場と

賢人ラウンドシアターを見て勉強になりました。もう1度行きたいと思いました。

　その後、今夜泊まる春慶屋ホテルに着き、407号室で4人部屋でした。みんなで温泉に入ってとても気持ちよく、心も

温まりました。大広間に行ってごちそうとビールをいただきました。

夕食が終わってみんなの前であいさつをしましたが、とても緊張しました。

いつもいろいろ楽しい旅行に連れて行ってもらってありがとうございます。

12月2日・3日は家族旅行となっています。お楽しみに！！

1月の面会日はお休みです。

　10月3日から4日まで秋の旅行で佐賀に1泊旅行に行きました。

武雄温泉シンボルの楼門前で記念撮影 　　　　　　　ホテルでの食事。ビールで乾杯。

みずほ通信
平成30年11月11日



秋の旅行　第2班（10月30日）城島高原パーク
【城島高原パーク　旅行記　Ｋ・Ｉ】

　今日は瑞穂学園に来て初めての旅行でした。

乗り物はどれも楽しく、一番印象に残っていたのは、木製コースター「ジュピター」でした。重力はなく、スピードが速くて

少し怖かったです。ポセイドン30では、一番前に乗りました。一番前だったので楽しかったです。

スーパーＬ＆Ｓコースターでは、重力があり怖くて下をずっと向いていました。

買い物もできてうれしかったです。今日はとてもいい経験になりました。また行ける機会があったらいいなと思います。

その時のために、作業を頑張りたいと思います。

【秋の旅行　第2班　感想文　Ｍ・Ｔ】

　私も瑞穂学園でのバスハイクは、初めてでした。

スーパーＬ＆Ｓコースターとポセイドン30とジュピターに乗りました。ジュピターでは一番前に乗れたのでとても楽し

かったです。買い物では、いいものが買えてよかったです。

6年ぶりだったので、女子高生のような気分でもうノリノリでした。

本日はこのような機会を作って下さり、ありがとうございました。

これをきっかけにまたいろんな人々と親しくなれるように、作業など頑張っていきたいです。

　当初10月7日に予定していたスポーツ大会ですが、台風25号が接近し、安全第一を考えて延期となりました。
ご家族の多くの皆様が参加予定でしたが残念です。

29日は平日のため、利用者さんと職員でのスポーツ大会となりました。

競技プログラムは、縄取り、玉入れ、障害物競走、グランドゴルフ等でした。

ディルームでは、魚釣り競技が行われました。

当日は、秋晴れで絶好のスポーツ大会日和となり、スポーツの秋を満喫することができました。

職員紹介コーナー（№3）
　私は、先月号で紹介された山本紘也の弟の喬大です。

特技は、パソコンのタイピングが速いことです。ブラインドタッチで打ちますが、なかなかその機会がありません。

今後は、今まで学んだ技術や知識を早くこなし、一人前になることに精進いたします。

仕事を始めた事により、人間観察をよくするようになり、特に人を見るようになったと感じています。

また、趣味の面では、中学時代にやっていたスケートボードを

やり始めました。

次のバトンは、同期で入職した「今尾　海斗さん」へお願い

いたします。

（氏名や写真掲載は、利用者様・ご家族様の了承を得ています。）

スポーツ大会（10月29日）


